



Kath. Hochschule für Sozialwesen Berlin (KHSB)
Köpenicker Allee 39–57 • 10318 Berlin

KHSB wählt neue Hochschulleitung:

Prof.'in Dr. Gabriele Kuhn-Zuber als Präsidentin und Prof.'in Dr. Petra Mund als Vizepräsidentin gewählt

Der Erweiterte Akademische Senat der Katholischen Hochschule für Sozialwesen Berlin (KHSB) hat mit 19 Stimmen bei einer Gegenstimme, drei Enthaltungen und zwei ungültigen Stimmen Prof.'in Dr. Gabriele Kuhn-Zuber als Präsidentin und mit 21 Stimmen bei zwei Enthaltungen und zwei ungültigen Stimmen Prof.'in Dr. Petra Mund als Vizepräsidentin für die Amtszeit von September 2021 bis August 2025 gewählt



Prof.'in Dr. Gabriele Kuhn-Zuber lehrt seit 2008 die rechtlichen Grundlagen der Sozialen Arbeit und der Heilpädagogik an der KHSB. Die gelernte Krankenschwester kommt aus Suhl in Thüringen. Sie studierte Rechtswissenschaften in Jena, Nizza und Berlin und promovierte an der Humboldt-Universität Berlin. Nach ihrem Referendariat arbeitete sie als Persönliche Referentin des Präsidenten beim Sozialverband Deutschland (Bundesverband). Sie ist Mitglied im Vorstand des Sozialdienstes katholischer Frauen (SkF) e.V. Berlin und stellvertretende Vorsitzende des Caritasrates des Caritasverbandes im Erzbistum Berlin. „Ich freue mich sehr über das Wahlergebnis und über das Vertrauen, das damit zum Ausdruck kommt.

Unsere Hochschule ist jetzt schon sowohl in der Hochschullandschaft Berlins als auch im Erzbistum Berlin sehr gut verankert und leistet einen bedeutenden Beitrag für die Ausbildung und Weiterentwicklung sozialer Berufe. Wie wichtig gut ausgebildete Menschen in den sozialprofessionellen Berufen sind, erleben wir täglich. Gern werde ich gemeinsam mit den Kolleg*innen aus der Hochschulleitung, allen Studierenden und Mitarbeiter*innen in Lehre, Forschung und Verwaltung die Hochschule zukunftsorientiert weiterentwickeln.“



Prof.'in Dr. Petra Mund lehrt seit 2014 an der KHSB und leitet seit 2015 das Weiterbildungsreferat der Hochschule. Sie ist Professorin für Sozialarbeitswissenschaften und Sozialmanagement. Die 51-jährige studierte Sozialpädagogik in Köln und Sozialmanagement in Berlin. Nach mehreren Jahren in der Praxis der Kinder- und Jugendhilfe promovierte sie an der TU-Berlin. Sie ist u.a. Mitglied im Hauptausschuss des Deutschen Vereins für öffentliche und private Fürsorge e.V., im erweiterten Vorstand des AFET Bundesverband für Erziehungshilfe e.V. und im Aufsichtsrat der Caritas Familien- und Jugendhilfe gGmbH. Als Schwerpunkte ihrer Amtszeit sieht sie u.a. die weitere Profilierung der Studienangebote und den Ausbau digitalisierter Lehrinhalte. „Durch die Corona-Pandemie sind an unserer Hochschule in kürzester Zeit digitale Lehr- und Lernformate entstanden und technische Infrastruktur aufgebaut worden. Die dabei gewonnenen Erfahrungen gilt es für eine Zeit nach der Pandemie zu sichern, damit die Präsenzlehre auch zukünftig durch digitale Elemente sinnvoll ergänzt wird“ so Mund.

Prof.'in Dr. Gabriele Kuhn-Zuber und Prof.'in Dr. Petra Mund treten ihre Ämter zum 01. September 2021 an und folgen auf Prof. Dr. Ralf-Bruno Zimmermann (Präsident seit 2013) und Prof. Dr. Axel Bohmeyer (Vizepräsident seit 2013).